Liebe Spielerinnen und Spieler!

Wir können heuer auf eine der erfolgreichsten Saisonen der jüngeren Vereinsgeschichte zurückblicken. Auch wenn die heurige Meisterschaftssaison noch im Zeichen der Corona-Pandemie stand, nahmen dennoch 19 Mannschaften in den verschiedensten Alters- und Spielkategorien teil, insgesamt über 100 Spielerinnen und Spieler vertraten unseren Verein in ganz Oberösterreich. Besonders persönlich bedanken möchte ich mich bei den Mannschaftsführerinnen und Mannschaftsführer für Ihre Arbeit und die damit verbundene reibungslose Organisation der einzelnen Teams!

Stolze 5(!) Meistertitel konnten errungen werden, zwei davon sogar in den höchsten Ligen Oberösterreichs:

Die Damenmannschaft krönte sich durch einen beeindruckenden Heimsieg in der letzten Runde gegen die direkten Konkurrentinnen aus Enns zum Landesmeister und auch die Herren +65-Mannschaft konnte überlegen diesen Titel nach Gmunden holen.

Die 1. Mannschaft der +45-Herren feierte in der Landesliga nach einer souveränen Saison den sofortigen Wiederaufstieg in die höchste Spielklasse Oberösterreichs. Zum ersten Mal angetreten, konnte sich auch unsere neue Mixed-Mannschaft (3 Damen und 3 Herren spielen gemeinsam in einer Mannschaft) gleich über den Meistertitel in der Regionalklasse freuen.

Daneben gibt es noch den Aufstieg der ersten Herrenmannschaft als Vizemeister in die zweithöchste Spielklasse (Landesliga) und den Meistertitel der 2. Herrenmannschaft (Aufstieg in die 1. Klasse) zu feiern. Die YoungStars der 2. Damenmannschaft, als auch die Herren +60 konnten jeweils ihre Saison mit dem Vizemeistertitel abschließen.

Wermutstropfen bleibt heuer der Abstieg der +35-Herren aus der Oberösterreich-Liga.

Zum Schluss wünsche ich Euch und Euren Familien ein schönes Weihnachtsfest und bitte bleibt alle gesund!

Stefan Blecha

P.S: Die Meldung zur OÖMM 2022 für die Mannschaften der allgemeinen Klasse, der Senioren und des Mixed-Bewerbs läuft von 1. – 15. Jänner 2022!